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第 ２ 回 教 育 委 員 会 記 録 

 

１ 開会年月日  令和２年５月27日(水) 午後１時３０分 

 

２ 開催場所   東分庁舎 ２階 教育委員室 

 

３ 出席委員   教育長           吉 田   尚 

         教育長職務代理者      馬 目 順 一 

         委 員           根 本 紀太郎 

         委 員           宮 澤 美智子 

         委 員           小 峰 美保子 

 

４ 欠席委員   な し 

 

５ 説明のために出席した者の氏名 

       教育部長                 高 田   悟 

       教育部次長兼総合調整担当         本 田 宜 誉 

       教育政策課長               深 谷 健 司 

       生涯学習課長               上遠野 仁 美 

       学校教育推進室学校教育課長        鯨 岡 寛 泰 

       学校教育推進室学校支援課長        篠 原   潤 

       総合図書館副館長             吉 田 謠 生 

                      

６ 書 記  教育政策課主任主査兼総務係長       青 木 崇 徳  

 

７ 閉 会    午後２時１２分 
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会議の大要 

 

教育長 開会に先立ちまして、申し上げます。 

今般のコロナウィルス感染症拡大防止のため、教育委員会の会議について、会

議時間の短縮を図ることから、説明者及び関係者のみの出席とさせていただきま

す。 

説明案件に関しては、「教育長の報告」「議事」「協議事項」の案件とさせて

いただき、「その他」の案件に関しては、書面のみの報告となります。 

委員の皆さまにも迅速な会議の進行に御協力くださるようお願いいたします。 

 

教育長  ただいまから、令和２年度第２回いわき市教育委員会を開催いたします。

欠席委員の通告は、ございません。書記には青木主任主査兼総務係長を任命いた

します。会期は、本日限りといたします。議事録への署名でございますが、本日

出席された委員の皆様方にお願い申し上げます。 

 

教育長 教育長の報告に入ります。 

令和２年度いわき市奨学資金奨学生の選考結果について、教育政策課長から説

明願います。 

 

教育政策課長 〔教育長の報告 令和２年度いわき市奨学資金奨学生の選考結果につ

いての説明〕 

 

教育長 ただいまの説明に対して、御質問等がありましたらよろしくお願いします。 

  

宮澤委員 昨年度の選考結果の実績を教えてください。 

 

教育政策課長 令和元年度の実績は、大学生14名となっています。 

 

宮澤委員 今年は５名なので、昨年よりも少なめでしたね。 

 

教育長 その他ございませんか。よろしいですか。 

  それでは、議事に入ります。 

 

教育長 議事第１号及び議案第２号に関しては、市議会６月定例会への提出案件と 

なりますので、「地方教育行政の組織及び運営に関する法律第14条第７項ただし 

書」の規定に基づき、教育長又は委員の発議により、出席者の３分の２以上の多

数で議決した時は、非公開とすることができることとなっております。 

 ここで、お諮りいたします。 

議案第１号及び議案第２号を、非公開で実施することとしてよろしいでしょう

か。 
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〔「異議なし」の声あり〕 

 

教育長 異議なしと認めますので、非公開といたします。傍聴者及び報道機関関係

者の方は、「いわき市教育委員会会議規則第 14条第１項」の規定により、退席を

お願いします。 

 

教育長 それでは、議案第１号令和２年度６月補正予算について、学校支援課長から説

明願います。 

 

学校支援課長 〔議案第１号 令和２年度６月補正予算についての説明〕 

 

教育長 ただいまの説明に対して、御質問等がありましたらよろしくお願いします。 

   

根本委員 ネットワーク構築にあたって、１校あたりのおおよその費用を教えてく

ださい。 

 

学校支援課長 今回、12億円で約100校の学校を整備しようとするものでございますの

で、１校あたり1,200万円程度の費用となります。 

 

教育長 それでは、お諮りいたします。 

議案第１号令和２年度６月補正予算について、原案のとおりとしてよろしいでしょ

うか。 

 

〔「異議なし」の声あり〕 

 

教育長 御異議なしと認めます。 

  次に、令和２年度６月補正予算(追加分)について、学校教育課長から順に説明願い

ます。 

 

学校教育課長 〔議案第２号 令和２年度６月補正予算(追加分)についての説明〕 

 

学校支援課長 〔議案第２号 令和２年度６月補正予算(追加分)についての説明〕 

 

教育長 ただいまの説明に対して、御質問等がありましたらよろしくお願いします。 

 

宮澤委員 教壇用の飛沫感染防止スクリーンですが、先生の口元がはっきり見えない

と、子ども達に内容が伝わらないような時のために、フェイスガードを準備したとい

う学校もあるようなのですが、それぞれ各学校で準備されたのでしょうか。 

 

学校支援課長 こちらからは配布していないので、各学校で準備されたものと思いま

す。確かに各学校のホームページでも、先生方がフェイスガードで授業をされている
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様子が見られます。 

 今回は、教壇用に、高さ約70㎝、横約60㎝の飛沫感染防止スクリーンを準備するも

のです。各教室分を整備する予定で考えています。 

 

教育長 それでは、お諮りいたします。 

  議案第２号令和２年度６月補正予算(追加分)については、原案のとおりとしてよろ

しいでしょうか。 

 

〔「異議なし」の声あり〕 

 

教育長 御異議なしと認めます。 

  次に、議案第３号いわき市社会教育委員の委嘱について、生涯学習課長から説明願

います。 

 

生涯学習課長 〔議案第３号 いわき市社会教育委員の委嘱についての説明〕 

 

教育長 ただいまの説明に対し、御質問等がありましたらよろしくお願いいたします。

よろしいでしょうか。 

   

教育長 お諮りいたします。 

  議案第３号いわき市社会教育委員の委嘱については、原案のとおりとしてよろしい

でしょうか。 

 

〔「異議なし」の声あり〕 

 

教育長 御異議なしと認めます。 

  次に、議案第４号いわき市教育支援審議会委員の委嘱及び任命について、学校教育

課長から説明願います。 

 

学校教育課長 〔議案第４号 いわき市教育支援審議会委員の委嘱及び任命についての

説明〕 

 

教育長 ただいまの説明に対し、御質問等があればよろしくお願いいたします。 

 

根本委員 小学校の校長が３名、中学校の校長が１名ということですが、運営上のバラ

ンスは大丈夫なのでしょうか。 

 

学校教育課長 それぞれ特別支援教育に長けた校長を選んでおります。この後の議案第

５号でもお伝えしますが、教育支援審議会専門調査員として、中学校の校長や教諭を

委嘱させていただく予定です。中学校のサポート体制も十分と判断しているところで

す。 
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根本委員 過去には、中学校の校長が２名の時もあったのですか。 

 

学校教育課長 確認して、回答します。 

 

教育長 次回、追加での説明をお願いします。その他ございませんか。 

 

教育長 それでは、お諮りいたします。 

  議案第４号いわき市教育支援審議会委員の委嘱及び任命については、原案のとおり

としてよろしいでしょうか。 

 

〔「異議なし」の声あり〕 

 

教育長 御異議なしと認めます。 

議案第５号いわき市教育支援審議会専門調査員の委嘱及び任命について、学校教育

課長から説明願います。 

 

学校教育課長 〔議案第５号 いわき市教育支援審議会専門調査員の委嘱及び任命につ

いての説明〕 

 

教育長 ただいまの説明に対して、御質問等があればお願いします。 

 

馬目教育長職務代理者  それぞれ学校名が書いてありますが、７頁の県立聴覚支援

学校平校の場所はどこにあるのでしょうか。 

 

教育長 草野地区にありまして、昔のろう学校のところです。聴覚支援学校と名前が変

わりました。いわき養護学校はいわき支援学校、平養護学校は平支援学校と、それぞ

れ名前が変わっています。 

 

小峰委員 確認なのですが、６頁の任期は令和３年５月31日まででいいのでしょうか。

４年ではなくて大丈夫ですか。 

 

学校教育課長 のちほど、確認させていただきます。 

 

教育長 先ほどの教育支援審議会委員は２年間ということですが、こちらは調査委員会

なのでメンバーが大幅に入れ替わることもありますから、１年間にしているのかもし

れません。確認して、後日説明をお願いします。その他いかがでしょうか。 

 

教育長 お諮りいたします。  

議案第５号いわき市教育支援審議会専門調査員の委嘱及び任命については、原案の

とおりとしてよろしいでしょうか。 
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〔「異議なし」の声あり〕 

 

教育長 御異議なしと認めます。 

  次に、議案第６号いわき市総合教育センター運営協議会委員の委嘱について、学校

教育課長から説明願います。 

 

学校教育課長 〔議案第６号 いわき市総合教育センター運営協議会委員の委嘱につい

ての説明〕 

 

教育長 ただいまの説明に対して、御質問等があればお願いします。 

 

馬目教育長職務代理者 年に何回くらい開催されるのですか。 

 

教育長 ２回程度だと思います。 

 

小峰委員 運営協議会の委員については、青少年係が教育センターから生涯学習課に所

管が移った際に、少年補導員から何名か委嘱するといった要綱があったと思います。

現在の総合教育センターは、主に研修や相談が中心となっていますし、今後はそれに

応じて委員の委嘱についても検討されるといいのかなと考えています。 

協議会の中身について意見が出ない場面も考えられることもあるかと思います。今

後の運営や委嘱する方々に関しても検討が必要なところがありますので、年２回の運

営協議会などを通して、いろいろと考えていただければと思います。 

 

学校教育課長 御意見を踏まえ、検討させていただきたいと思います。 

 

教育長 生涯学習課を含めて調整が必要なところかもしれません。要検討ということ

で、貴重な意見をいただきましたのでよろしくお願いします。 

 

教育長 それでは、お諮りいたします。 

  議案第６号いわき市総合教育センター運営協議会委員の委嘱について、原案のとお

りとしてよろしいでしょうか。 

 

〔「異議なし」の声あり〕 

 

教育長 御異議なしと認めます。 

  次に、議案第７号いわき市立図書館協議会委員の委嘱(補充)について、総合図書 

館副館長から説明願います。 

 

総合図書館副館長 〔議案第７号 いわき市立図書館協議会委員の委嘱(補充)について

の説明〕 
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教育長 ただいまの説明に対して、御質問等があればお願いします。 

 

宮澤委員 公募委員で委嘱されている方ですが、お名前をよく拝見しますので、どうい

った方なのでしょうか。また、公募委員に公募される方々で、読み聞かせをされてい

る方は何人くらいなのか教えてください。 

 

総合図書館副館長 確認しまして、後日説明させてください。 

 

教育長 次の機会によろしくお願いします。 

 

教育長 お諮りいたします。 

議案第７号いわき市立図書館協議会委員の委嘱(補充)については、原案のとおりと

してよろしいでしょうか。 

 

〔「異議なし」の声あり〕 

 

教育長 御異議なしと認めます。以上で議案の方を終結いたします。 

次に、協議事項です。令和２年度教育委員会が行う事務の点検・評価の実施方針に

ついて、教育政策課長から説明願います。 

 

教育政策課長 〔協議事項 令和２年度教育委員会が行う事務の点検・評価の実施方針

についての説明〕 

 

教育長 ただいまの説明に対して、御質問等があればお願いします。 

  こんな状況なので、今後の事業の開催も難しいことから、若干設定事業が少ない状

況です。このような形で進めます。 

 

教育長 その他の案件については、資料配布のみといたします。会議の進行に御協力い

ただきありがとうございました。 

 

教育長 以上で、令和２年度第２回教育委員会を閉会いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


